

FCS-UASD selecciona maestro del año

Escrito por Administrator

Martes 29 de Julio de 2014 09:40 - Última actualización Martes 29 de Julio de 2014 10:35



La Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), seleccionó a los maestros del año de sus distintas Escuelas.

El Maestro del Año de la FCS y a su vez Maestro del Año de la Escuela de Morfología, fue el Dr. Expedy Rafael García.

Los otros maestros seleccionados fueron la Dra. Adelaida Félix Orestes, de la Escuela de Salud Pública; la Dra. Arelis Pimentel, de la Escuela de Farmacia; la Dra. María Altagracia Salazar, de la Escuela de Bioanálisis; y el Dr. Salvador Ernesto Germosen, de la Escuela de Odontología.

FCS-UASD selecciona maestro del año

Escrito por Administrator

Martes 29 de Julio de 2014 09:40 - Última actualización Martes 29 de Julio de 2014 10:35

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de la vice-decana de la Facultad, Dra. Rosel Fernández, seguido del decano, Dr. Wilson Mejía, quien destacó el trabajo de todos los maestros de la FCS y de lo difícil que fue seleccionar los ganadores.

El vice-rector docente, Dr. Jorge Asjana, en representación del rector, Iván Grullón, expresó las vicisitudes de los docentes con la cantidad de estudiantes y falta de espacio físico y que a pesar de ello imparten el pan de la enseñanza.